



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

Ludovic Robert vient d'envoyer la preuve photographique qu'il subsiste encore de la neige sur le début de la retombée forézienne de Pierre sur Haute, l'emplacement traditionnel de la congère !

Outre ce reste tardif d'un « détestable printemps » que nous présente Guy Blanchet dans les pages qui suivent, notre région a été épargnée par les grandes calamités pluvieuses de Juin qu'elles aient frappé à l'est sur le Danube, l'Elbe et le Rhin, puis à l'ouest surtout dans les Pyrénées sur le Gave de Pau ! Un remake de la bataille de Poitiers (1356) lors de la guerre de 100 ans avec le roi Jean II le bon, protégé des anglais par son fils Philippe le hardi « Père garde toi à droite... à gauche ».

Dans un mois où l'actualité n'a causé que de déluges avec de grosses inondations, juin a été chez nous l'un des plus secs de l'histoire depuis la fin de la seconde guerre mondiale ! A Andrézieux-Bouthéon, seuls 1976 avec 9 mm et 1989 avec 17mm ont reçu moins de précipitations que 2013, lors d'un mois qui est pourtant le maximum pluviométrique à cette station pour de nombreuses séries, après un début d'année très arrosé !

Bonne vacances, excellentes observations météorologiques estivales et rendez-vous pour le Météo fil N° 92 début septembre !